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TRENTO Il governatore Maurizio Fugatti, il sin-
d a c o Fr a n c o Ia n e s e l l i , i di r i g e n t i R a f f a e l e D e
Col (Pr incia) e Giuliano Franzoi (Comune) eov
i rappresentanti di Rfi. Sul tavolo un tema deli-
cato : la nvallazione e,realizzazione della circo
soprattutto, la gestione dei la vo r i n e l l ’a m b i t o
d e i s i t i i nq u i n a t i d i T r e nto Nord. Nella sede del
gruppo Ferrov ie Italiane, a ma, la delegazio-Ro
ne trentina ha incontrato la co mmissaria stra-
ordinaria di Governo per il potenziamento del-
la linea Fo rtezza-Verona, Pa ola Firmi.

«La nostra presenza qui vuole re ndere chia-
ra la precisa incia autonomavolontà della Prov
e d e l C o m u n e d i T r e n t o d i cr e  d e r e i n q u e -
st’opera strategica per lo sviluppo del Trentino
— ha esordito Fugatti — L’impegno è serio e
c o n d i v i s o , a l d i l à d e l l e d i f f i c o l t à te c n i c h e e
formali, che ci sono e che nno affrontate alva
m e g l i o . Pe r ar r i v a r e ad u n pro g e t t o ch e s i a i l
più possibile sostenibile a livello ambientale e

che possa essere l’oc-
c a s i o n e p e r i n d i v i -
d u a r e l a s o l u z i o n e
d e f i n i t i v a de l p r o b l e -
m a d e l l e a r e e i n q u i -
nate di Trento nord».

L’intes a t r a P r ovi n -
c i a e C o m u n e r i s p e t to
a l l ’o p e r a , p r o m o s s a
da Rfi nell’ambito del
q u a d r u p l i c a m e n t o
d e l l a l i n e a d e l B r e n -
n e r o , è s t a t a c o n f e r -

mata anche dal sindaco Ianeselli, che ha invi-
tato a Trento la mmissaria Firmi, «in modoco
da rafforzare la sinergia n le Amministrazio-co
n i l o c a l i , P r ovi n c i a e C o m u n e , p e r c h é p e r a f -
frontare un progetto di così grande importan-
za e complessità il lavoro ngiunto è nda-co fo
m e n t a l e » . I l s i n d a c o ha a n c h e s o t to l i n e a t o il
ruolo dell’opera che costituisce «una premes-
sa tanto per la fo ndamentale messa in sicurez-
za delle aree inquinate quanto, più in genera-
le, per il buon andamento dei lavori».

L’attenzione massima agli aspetti ambienta-
li e al ma dei siti di interesse nazionale sonote
p u n t i e v i d e n z i a t i a n c h e d a l com m i s s a r i o F i r -
mi. Con FS Sistemi Urbani si è va lutata infine
l ’o p p o r t u n i t à d i s o t to s c r i ve r e u n P r o toc o  l l o
d’Intesa per avviare da subito possibili va loriz-
zazioni dell’ambito urbano, anche a seguito di
possibili soluzioni di messa in sicurezza defi-
nitiva delle aree inquinate.
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Musica e fiori di stagione:
il capoluogo celebra
le 313 vittime del Covid
Ianeselli: «La città condivide il dolore delle famiglie»

«Degrado, i bar sono presidi
Siamo sentinelle sul territorio»
Peterlana(Fiepet)replicaalcomitato.Ilsindaco: incontroabreve

TRENTO Nel giardino San Mar-
co, a corredo della fo ntanella
sono state piantate 313 piante
di fiori di stagione, tra giacinti
b l u e v i o l a c c i o c c h e , t a n t e
q u a n t e le v i t t i m e d i T r e n to a
cau s a e p e r i l C o v i d . I e r i , s e -
conda Giornata nazionale per
le vittime del Covid, i deceduti
s o n o s t a t i r i c o r d a t i n e l co r s o
di una cerimonia nello spazio
ve r d e t r a v i a M a r c h e t t i e v i a
S a n M a r co. Un g r u p p o d i r a -
gazzi del vicino liceo musicale
« B o n p o r t i » h a s u o n a t o Il si-
lenzio e l’Inno alla gioia, co -
lonna sonora dell’Europa.

Nella sua riflessione, il sin-
d a c o di T r e n t o Fr a n c o I a n e -
selli ha detto che «spesso ab-
biamo parlato della pandemia
come fosse una guerra. Ades-
so, che la guerra in Europa c ’è,
ci re condiamo nto della diffe-
re con z a : i l n f l i t t o è i n t e n z i o -
nale, il virus una calamità na-
turale». Il primo cittadino ha
quindi proseguito ricordando
come «la città, co n la pande-
mia, abbia perso la memoria e
le radici di tanti nonni ma an-
che diversi progetti di futuro.
Il dolore dei familiari è il do-
l o r e d i t u t t a u n a c o  m u n i t à .
Ora a noi spetta il mpito dico
organizzare un sistema di me-
d i c i n a ter r i t o r i a l e i n t e l l i g e n -
t e » . « E r a i l 1 2 m a r z o 2 0 2 0
quando, a Borgo Va lsugana, ci
f u i l p r i m o m o r t o d i C o v  i d
trentino — ha ricordato Ste fa-
n i a S e g n a n a , a s s e s s o r a p r o -
v i n c i a l e a l l a s a l u te — . So n o
s t a t i du e a n n i d u r i , d i f f i c i l i ,
faticosi, segnati anche da pro-
b l e m i e c o n o m i c i e s o c i a l i .
Adesso c ’è una speranza, i ri-
coverati e i decessi stanno di-
minuendo. Però non dobbia-
m o a b b a s s a r e l a g u a r d i a » .
L ’a s s e s s o r a h a p o i r i vo l t o u n

appello ai trentini che non si
sono ancora inati. «Fatelova cc
— h a d e t t o de c i s a — a n c h e
per rispetto di chi è più fragile
e ha p a t o l o g i e p r e g r e s s e c h e
p o t re b b e r o a g g r a v a re l a l o r o
s i t u a z i o n e s e d o ves s e r o co n -
trarre il virus».

« A b b i a m o p a s s a t o m o -
menti te rribili — ha afferma-
to Antonio Ferro, direttore ge-
n e r a l e f a c e n te f u n z i o n e d e l -
l ’ A z i e n d a s a n i t a r i a p r ov i n c i a -
l e — . A u n c e r t o pu n t o n o n
era ben chiaro co sa si do sseve
fare. Sono stati fatti sforzi so-
v r u m a n i s u t u t t o il t e r r i t o r i o
p r ovi n c i a l e e i l pe r s o n a l e s a -
n i t a r i o ( 2 g l i o p e r a t o r i d e c e -
duti su un organico di più di
9 0 0 0 t r a m e d i c i e in f e r m i e r i ,
ndr) è stato vicino a chi stava
m o r e n d o p e r c h é i fa m i g l i a r i
non po no entrare in ospe-teva
dale. Adesso, per una rinasci-
ta, tutti dobbiamo fare in mo-
d o c h e q u e l l o s f o r zo no n s i a
stato va no».

« I l r i n g r a z i a m e n t o m i o e
d e l l a c i t t à — h a co n c l u s o I a -
neselli — va a tutto il persona-
l e m e d i c o e i n f e r m i e r i s t i c o
che ha lavorato nell’emergen-
za e continua a farlo. E anche
a chi ha fatto rispettare le re -
gole».

Fino a giovedì in Trentino i
morti Covid risultano 1596. Il
totale dei positivi in due anni
somma a 144mila 690. Gli at-
tualmente positivi sono 3346
( f o n te F b k ) . A l l a c e r i m o n i a
h a n n o p a r t e c i p a to a n c h e M i -
c h e l a A z z o l i n i , i n r a p p r e s e n -
t a n z a d e g l i i n fe r m i e r i e S a n -
d r o Z u e c h p e r i m e d i c i , i l
C o m m i s s a r i o d e l G o v e  r n o
Gianfranco Bernabei, il diret-
t o r e d e l S a n t a C h i a r a M a r i o
Grattarola, il questore Alberto
F r a n c i n i e do n M a r co S a i a n i ,
v i c a r i o d i o c e s a n o . T r a i p r e  -
senti il nsigliere pr incialeco ov
Paolo Zanella.

E si è re g i s t r a t o pu r t r o p p o
un nuovo decesso da Covid-19
i n T r e n t i n o , i e r i . S i t r a t t a d i
u n u o m o u l t r a o t t a n t e n n e ,
vacc coinato ma n altre patolo-
gie. I nuovi ntagi sono 391,co
quasi tutti asintomatici.

Pa. Pi.
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Il dibattito

TRENTO «Associare il lavoro dei
b a r n o t t u r n i a l d e g r a d o e a l l o
spaccio di droga è inac ttabi-ce
le». Non nasconde l’irritazione
M a s s i m i l i a n o Pe te r l a n a , p r e s i -
d e n t e de l l a F i e p e t ( F e d e r a z i o -
ne Italiana Eser nti Pubblici ece
Turistici) dopo la nota del C o -
m i t a t o an t i d e g r a d o S a n t a M a -
ria Maddalena, ora ribattezzato
C o m i t a t o an t i d e g r a d o c i t t à d i
Trento, che ha chiesto il sinda-
co la chiusura dei locali la notte
per arginare il nomeno dellafe
«malamovida».

« Q u e s t a g e n e r a l i z z a z i o n e
n o n m i p i a c e » , t u o n a . Po i r i -
c o r d a c h e « i b a r e l e a t t i v i t à
e c o n o m i c h e s e r a l i e n ot t u r n e
s o n o p r e s i d i d i s i c u r e z z a , l o
stesso fatto che la città sia viva e
sia piena di gente fa si che di-
venti sicura e non un luogo di
p e r i c o l o . N o n d i m e n t i c h i a m o
— aggiunge — che senza m-co
mercio la città non vive». Pete r-
l a n a r i f l e t t e p o i s u l l a r e c e n t e
i n c h i e s t a d e l l a g u a r d i a d i f i -
nanza che ha svelato un giro di
s p a c c i o i n p i a z z a D u o m o e ha
c o i n vo l t o il C a f è 34 . « B i s o g n a
e v i t a r e f a c i l i s p e c u l a z i o n i , g l i
eser nti sono i primi ace volere
la legalità e a llaborareco con le
for z e d e l l ’o r d i n e — sp i e g a —

m a i l p r o b l e m a d r o g a no n r i -
guarda i bar della città. Capisco
che ci siano ne di degrado ezo
pertanto si nde a chiudersi ate
riccio, ma non si può fare que-
s t i p a r a l l e l i s m i . N o i p o s s i a m o
diventare sentinelle sul territo-
rio».

I l p r e s i d e n t e d e l l a F i e p e t
l a n c i a u n a p p e l l o a l s i n d a c o
Franco Ianeselli: «Spero che in-
ter v e n g a » . E r i c o r d a i l re g o l a -
m e n t o p e r l a c o n v i ve n z a a p -
p r o v a to d a P a l a z z o T h u n . « I l
Comune nei mesi scorsi ha fat-
to un grande lavoro per garan-
tire la nvivenza tra le attivitàco

« Ve r r à con vo c a t o a gi o r n i » ,
a s s i c u r a i l s i n d a c o . « I n q u e s t o
p e r i o d o n o n s i a m o r i m a s t i con
l e m a n i i n m a n o , n e l l a z o n a
della Portela siamo intervenuti
con il divieto di nsumo di al-co
colici fuori dai plateatici». E ag-
giunge: «Il problema non sono
i l o c a l i , m a q u e l l o c h e a c c a d e
all’esterno, ora abbiamo un re-
golamento, ma si agisce in mo-
do graduale. Il primo step pre-
ve d e i l d i v i e t o d i co n s u m o d i
alcolici fuori dai locali, se poi la
situazione non migliora si può
anche intervenire sull’orario di
chiusura dei locali». Intervento
che il sindaco vo rrebbe evitare.
«Bisogna lo-tenere nto delco va
re della libertà d’impresa, della
socialità notturna che di per sé
non è negativa e delle esigenze
dei sidenti. Sono sempre piùre
convinto che la movida si deb-
ba spostare sulla Destra Adige,
do non ci sonove ca se, per que-
s t o a b b i a m o f a t t o d e i b a n d i ,
uno di questi prevede la possi-
bilità per gli eser nti di aprirece
dei chioschi alle Albere».

Dafne Roat
© RIPRODUZIONE RISERVATA

L’allarme del nadCo

Marmellata Zuegg,
sospetta manomissione
L’azienda: noi parte lesa

«C hiunque avesse acquistato
marmellata a marchio Zuegg di
qualsiasi gusto e grammatura

nelle ultime 48 ore è pregato di non
consumarla e di restituirla al punto vendita
per la sostituzione». È l’avviso diramato dal
supermer Conad dicato Pozza di Fassa e

dagli altri punti vendita del
gruppo Dao-Conad dopo
la presunta manomissione
di un singolo vasetto di
marmellata Zuegg. La
merce, per precauzione, è
stata subito ritirata e
sostituita e ora si muo novo
gli inquirenti. «Zuegg ha
immediatamente sporto
denuncia alle autorità

competenti, avendo come priorità la
massima tutela dei nsumatori — si leggeco
in una nota — . La stessa minaccia di
manomissione è stata inviata alla na dica te
distribuzione gruppo Dao, e pertanto
abbiamo chiesto di effettuare, in via
precauzionale, il ritiro mporaneo deite
nostri prodotti da tutti i punti ndita dellave
cate na». In un video, infatti, una persona
avrebbe minacciato di aver introdotto una
sostanza ssica in uno dei barattoli. «Zueggto
— si legge — sta agendo secondo le
indicazioni delle autorità competenti,
avendo sempre me massima priorità laco
tutela dei nsumatori».co
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e c o n o m i c h e , i r e s i d e n t i e l a
movida che ha lo scopo di n-re
d e r e la c i t t à v i v i b i l e p e r t u t t i ,
ma mi piacerebbe che il sinda-
co coci nvocasse».

P e  t e  r l a n a c i t a l ’ a r t i co l o 1 2
che prevede la creazione di un
« c o m i t a to te c n i c o di m o n i t o -
r a g g i o c h e d o veva e s s e r e co n -
vocato prima del primo genna-
i o , m a s i a m o a n c o r a i n a t t e s a
che ci nvochino. «Èco ve ro che
la convocazione è prevista ogni
quattro me s i , m a s e s e r ve p u ò
e s s e re anticipata». E questo è il
momento secondo gli eser n-ce
ti.

ti
zi
ani

Segnana
Sono stati
due anni
duri,
faticosi,
segnati
anche da
problemi
economici

L’incontro con Firmi

Circonvallazione:
vertice a Roma
«Aree inquinate,
tema da risolvere»

❞
Il Comune
Il nodo
non sono
i locali,
c’è un
regola-
mento,
agiremo
inmodo
graduale

La delibera

Rinnovi contrattuali nel pubblico,
la giunta stanzia 73 milioni

L a stagione dei rinnovi
contrattuali per il
pubblico impiego

pr inciale può partire. Laov
giunta pr inciale, suov
proposta del presidente
Maurizio Fugatti, ha infatti
appr ato le prime direttiveov
all’Apran (Agenzia
pr inciale per laov
rappresentanza negoziale)
relativamente al rinnovo dei
contratti collettivi
provinciali di lavoro per il
triennio 2019-2021 e per
l’indennità di nzava ca
contrattuale 2022-2024. Può
così prendere avvio la
trattativa tra Pr inciaov
autonoma e sindacati al

tavolo dell’Apran, che
dovrebbe aprirsi a breve.

Fugatti, ha annunciato il
via libera della giunta
all’impiego di 73 milioni di
euro per i rinnovi. Di questi:
undici 11 sono destinati a
personale di muni eco
comunità di va lle, 27
milioni alla sanità, 25
milioni all’istruzione
pubblica e privata e dieci
milioni di euro alla
Provincia. «Nella cifra — ha
aggiunto Fugatti — sono
compresi i soldi per
l’accordo stralcio per
personale infermieristico e
Oss.
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